

Le maire de Caracas dénonce la fraude au processus de demande du référendum révocatoire



Caracas, 17 mai (RHC/PL).- Le maire de Caracas, Jorge Rodriguez, a dénoncé une opération frauduleuse détectée durant le processus de vérification des signatures présentées par la droite devant le Conseil National Électoral afin de faire démarrer un référendum révocatoire contre le président Nicolas Maduro.

Désigné coordonateur de la Commission de vérification des signatures par le président vénézuélien, Jorge Rodriguez a précisé que son équipe a trouvé dans les formulaires les noms de personnes décédées, des citoyens non inscrits sur le Registre électoral, ainsi que des formulaires signés mais sans les empreintes digitales parmi d'autres irrégularités que le chef de la commission a promis de vérifier.

Il a souligné qu'il s'agit là d'une violation des lois vénézuéliennes par la droite et il a lancé une mise en garde sur des actions violentes que l'opposition cherche à promouvoir afin de concrétiser son véritable

but: «un coup d'État contre le président Nicolas Maduro» a-t-il relevé.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/93733-le-maire-de-caracas-denonce-la-fraude-au-processus-de-demande-du-referendum-revocatoire>



Radio Habana Cuba